



Une pépinière d'entreprises dédiée au bois en Haute-Saintonge

vendredi 22 juin 2018, par [lpe](#)

Située au sud de la Charente-Maritime, la Haute-Saintonge est un territoire très boisé, situé à proximité de la périphérie bordelaise. En décembre prochain, la collectivité va disposer d'une nouvelle offre pour les entreprises : une pépinière dédiée aux métiers du bois. Ce sera aussi le premier espace de coworking du territoire.

La filière bois est très présente en sud Charente-Maritime : exploitations forestières, fabrication de parquet, biomasse notamment y sont fortement représentées. La Maison de la Forêt de Montlieu la Garde joue un rôle pédagogique et touristique. C'est le second pôle d'activités, juste après la filière viti-vinicole. D'où l'idée de créer une pépinière d'entreprises dédiée avec ateliers et bureaux pour accueillir bureaux d'études, designers, artisans...

Situés à Montlieu la Garde, à 30 minutes de Bordeaux, avec un accès direct à la nationale 10, ces locaux, d'une surface totale de 650m², seront autonomes en énergie et seront équipés de bornes de recharge pour véhicules électriques. Ils proposeront aussi un plateau de 80m² pour des activités de coworking. Une offre jusqu'ici inexistante sur le territoire et qui répond à une certaine demande, à proximité immédiate de la capitale régionale. Une salle de réunions sera aussi proposée aux professionnels. Le tout étant bien entendu équipé de fibre professionnelle à 100mo, avec un loyer attractif et une animatrice mise à disposition par la collectivité.

A signaler aussi sur le territoire : une pépinière d'entreprises à Montendre qui affiche complet et une autre dédiée à la mécanique à proximité du circuit Beltoise. A cette offre s'ajoute un hôtel d'entreprises à Mirambeau et des zones d'activités.

En 2019, un autre espace d'hébergement devrait sortir de terre : une pépinière d'entreprises dédiée à l'aéronautique à proximité de Jonzac.

Plus : <http://entrepreneurtreussir.haute-saintonge.org/accueil-eco>

Publi-information